

みかん・りんごの

フレッシュ通信

9月号

ナースリー組クラス通信

担任：宇治田沙季・坂本真里・十川天音

厳しい暑さの中での夏休みとなりましたが、皆様いかがお過ごしでしたか？いよいよ2学期が始まりましたね！1学期後半には一人登園にもだいぶ慣れた様子の子も達。笑顔で登園し、好きな遊びに夢中になったり、友達と話すことを楽しんだりする姿が多く見られるようになってきました。2学期からも体調に気をつけながら、子ども達が夢中になって遊べるように楽しいことをたくさん考えていきたいと思います。今月は親子イベントもありますので、よろしくお願い致します！

水を掛けられても平気！

水遊び、楽しいね♪

登園時、お家の人と離れることが寂しくて涙している子も、「今日はお水遊びするよ～」と伝えると目がキラキラと輝き、お部屋では着替えながら「おみず？おみず？」と待ち遠しそうなお子もいました。水を怖がる様子はなく、スーパーボールや水鉄砲など好きな遊びを見つけては夢中になって遊び、あっという間に全身びしょ濡れに！！水を掛けられても平気なお子も達は、シャワーで水を撒く保育者に霧吹きを持って駆け寄り、「負けないぞ！」と言わんばかりに必死に対抗し、掛け合いを楽しんでいました。

じょうろ、みつけた！

水遊びをしていると、どこからかじょうろを見つけてきた子ども達。見つけてきたじょうろをホースの出口に置き、落ちてくるスーパーボールが入るかなと考える子もいれば、近くに咲いていた花に「おおきくなあれ、おおきくなあれ。」と声をかけながら水をあげている子もいました。

「どうしようかな？」「どうなるかな？」など自分達で試行錯誤しながら遊びを楽しんでいました。



サラサラ～とろとろ～びよ～ん（感触遊び）

砂みたいにサラサラなのに、水を混ぜるととろとろになる片栗粉、持ち上げるとびよ～んと伸びていくスライム、普段使っている油粘土よりもべたべた感の少ないクレイ粘土など様々な感触に触れて遊びました。水と混ぜたとろとろの片栗粉をお玉ですくってみたり、スライムに手形をつけてみたり、クレイ粘土を粘土ベラに巻き付けてみたり…好きな感触を見つけて思い思いに遊びを楽しんでいました。

集団生活にも慣れ、友達がしている遊びにも興味を持ち始めた子ども達は、友達が使っているカップやスプーンが羨ましい…自分も使いたい！という思いも強くなってきました。思いが上手く言葉にできず、時には取り合いになることもありますが、少しずつ「貸して。」と言えるように頑張っています♪

お願いします

・2学期から園で預かる着替えは、オムツに入れた状態でお願致します。※詳細は、別途メールでアプリのメールをご確認ください。

・今月も天気が良好な日は、色水遊びや水遊びを行いますので、9月末までサンダルを園で預かりたいと思います。初回登園日に持たせて下さい。

※色水遊びや水遊びは、肌着とズボンで遊びますので、肌着は必ず着用し、汚れてもいい服装での登園をお願い致します。

～今月の主な遊び・活動～

- ・水遊びをします
- ・楽器に触れて遊びます。
- ・色水でジュース屋さんや霧吹き遊びをします。
- ・9/27(金)ナースリー親子イベントを実施します。